Snowboard Rookie Tour in Ostin: Action und Spass zwischen Schanzen und Steilkurven



Die Rookie Tour, erstmals mit Tourstopp in Bayern, fand am vergangenen Wochenende in Ostin statt. Rund 40 Kinder im Alter zwischen 7 und 15 konnten am Samstag nach dem gemeinsamen Aufwärmen (Foto), bei perfektem Schnee am Oedberg, ihr Können mit dem Snowboard auf der Piste sowie im Snowboardcross-Parcour verbessern. Trainiert und betreut wurden sie dabei von 7 Landes- und Stützpunkttrainern aus Baden-Wüttemberg und Bayern. Bereits am Nachmittag begaben sich die Kids mit großer Begeisterung in den Snowboardcross und bekamen Tips zur Bewältigung von Steilkurven, Kickern und Roler.



Am Sonntag stand das Rennen auf dem Programm. Die Kinder starteten in vier Startgruppen. S (ab Jahrgang 2002), M (Jahrgang 1999 – 2001), L (Jahrgang 1996 – 1998) und XL (Jahrgang 1995). Bei leichtem Schneefall war zunächst ein kurzes Warmfahren auf der Piste angesagt und schon ging es zur Besichtigung in den Snowboardcross. Nach einigen Trainingsläufen ging um 11 Uhr die Qualifikation für das große Finale am Nachmittag los. Jedes Kind durft den Parcour dreimal durchfahren wobei die Besten zwei Laufzeiten die Qualizeit ergaben.

Um 14 Uhr wurde der erste Finalheat gestartet. Jeweils zwei Kinder aus derselben Altersklasse starteten gleichzeitig und versuchten als erstes ins Ziel zu gelangen um eine Runde weiterzukommen. Hier zeigten die Kids knappe Überholmanöver und tolle Zweikämpfe. Besonders in den Klassen Jungen M und Jungen L: Hier entschieden nur wenige Zentimeter über Platz 1 und 2.

Letztendlich konnten sich folgende Athleten durchsetzen und den ersten Platz besetzen:

Mädchen S: Annika Morgan (Mittenwald)

Jungen S: Tim Haberbosch (Konstanz)

Mädchen M: Zehendmaier Maria (Ostin)

Jungen M: Loos Marc (Österreich)

Mädchen L: Selina Huber (Laichingen)

Jungen L: Basti Pittrzykowski (Ebingen)

Mädchen XL: Romina Fischer (Miesbach)

Jungen XL: Benedikt List (Neubeuren)

Rundum gelang den Veranstaltern vom SC Miesbach ein toller Event bei dem die Kinder am Abend glücklich und geschafft nach Hause gingen. Grosser Dank gilt der Familie Zehendmaier vom Oedberg für die gute Zusammenarbeit.

Der Parcour bleibt zunächst am Oedberg erhalten. Darüber freuen sich die Snowboarder vom SC Miesbach besonders, da sie nun endlich wieder einen Kurs zum Trainieren haben.

Der Bayerncup, ursprünglich für nächstes Wochenende am Taubenstein geplant, wird nun vorrausslichtlich ebenfalls in Ostin stattfinden. Infos dazu auf: www.snowboardverband.de/wettkaempfe/kalender.html

Anmeldungen für Kinder und Jugendliche sind noch möglich.

Lici